

## Las reacciones de los presidenciables



JEANNETTE JARA,  
CANDIDATA PRESIDENCIAL PC

"Valoro el importante reconocimiento a lo avanzado en materia previsional y las materias laborales como las 40 horas y el aumento del sueldo mínimo".

"Es muy importante avanzar en sala cuna universal, nosotros dejamos presentado un proyecto en el Senado y efectivamente va a servir para el cuidado de la primera infancia y una mejor inserción de la mujer en el trabajo".

ATOH



JAIME MULET,  
CANDIDATO PRESIDENCIAL FRVS

"El tema económico lo veo con debilidad, me gustaría impulsarlo mucho más y nosotros tenemos un gran plan de construcción de viviendas públicas y privadas para avanzar en reactivación. En descentralización y medioambiente prácticamente avance nulo".

"Hay una línea de coherencia que tiene que ver con los derechos humanos, parte recordando el plan de búsqueda de las víctimas y luego con el cierre de Punta Peuco".

ATOH



**GONZALO WINTER,**  
CANDIDATO PRESIDENCIAL FRENTE AMPLIO

"Fue un discurso que no tuvo autocomplacencia. Comparto cierta frustración de muchos cambios que se esperaban y no ocurrieron, pero nunca debemos olvidar que el gran problema de este Gobierno fue la falta de una reforma tributaria que se puso en votación cuando no estaban los votos y eso fue por una mala gestión política que fue hipotecando la implementación de muchos cambios".

ATON



**EVELYN MATTHEI,**  
CANDIDATA PRESIDENCIAL DE CHILE VAMOS

"En materia económica es increíble lo que dijo, este Gobierno probablemente será el que tenga el peor crecimiento económico y el primer Gobierno que entregue un Estado con holguras negativas. La verdad es que este mundo de Bilz y Pap en que promete un nuevo Metro, más hospitales, pero perdón, si no va a estar la plata".  
"Vimos un Presidente que trató de parecer que era un estadista y más bien se comportó como un jefe de barra brava". "Lo de Punta Peuco no cuesta nada revertirlo, vamos a ver si lo hace".

ATON



**JOHANNES KAISER,**  
CANDIDATO PRESIDENCIAL DEL PNL

"Su obligación es informar al país del Estado administrativo y político de la nación, pero ¿han escuchado algo del estado de la deuda pública? Yo no, ¿o de ingresos o situación efectiva de seguridad, de la construcción de viviendas? No está dando esa información. Lo que nos está contando es un cuento una vez más, está distrayendo de su fracaso como gobernante. No corresponde andar utilizando la cuenta pública para ataques políticos sin poder permitir respuesta. Nos retiramos, no estamos obligados a estar aquí".

ATON



**ARTURO SQUEELLA,**  
PRESIDENTE DEL PARTIDO REPUBLICANO

"Presenciamos una cuenta pública de un Presidente que sigue influenciado por la ideología, hablándole al 25% de los chilenos, a su barra brava, descartando enfrentar en estos meses que quedan, la inmigración ilegal, el crimen organizado y el narcotráfico. En vez de eso, instaló el conflicto del Medio Oriente, del aborto, de Punta Peuco y hace referencia a un modelo de seguridad exitoso como el de El Salvador, como si no debiéramos seguirlo".

ATON